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西東京市市民協働推進センター 1 

     令和 2年度第 2回運営委員会会議録（確定稿） 2 

■開催日時：【中止】令和 2年 6月 16日(火)午後 7時 00分～9時 00分 3 

■開催場所：【中止】田無総合福祉センター第 1会議室 4 

■上記の通り予定しておりましたが、新型コロナウイルス感染拡大予防の対策として中止。 5 

 会議資料を郵送により委員から書面にて意見をもらうこととし、本記録の委員記載は書面のままと6 

しました。事務局については回答とさせていただきます。 7 

 8 

1.報 告 事 項  9 

1.業務報告について 10 

資料に基づき委員に内容の確認をしてもらった。 11 

委 員：新型コロナウイルス感染症の影響で様々な活動が制限された為か、ホームページアクセス数12 

も昨年に比べ減少しています。更新を行わなかった団体（活動を停止している団体）につい13 

ては、すべてに直接コロナが関係している訳ではないと思いますが、人々が活動的になるに14 

はまだしばらく時間がかかりそうだと感じました。 15 

委 員：更新登録を行わなかった団体は、現在コロナの影響で活動が厳しくなったところもあるので16 

しょうか。心配です。 17 

事務局：更新をしなかった団体はコロナの影響が出る前に届け出があった団体である。登録団体から18 

活動に伴う施設利用に関して問合せはあるが、現在は新しい生活様式を踏まえ開館してい19 

る。 20 

 21 

2．審 議 事 項 22 

1. 前回の会議録について 23 

委員長：意見がなければ確定稿とする。 24 

 25 

3．協 議 事 項 26 

1. センターの業務執行に関する事項について 27 

委 員：イスの数を減らせば 3密が避けられるので、映像を用いての発表も出来るのではと思います28 

が、どうでしょうか。2ヶ所となると、割り振りと本部の移動が大変だと思います。なるべ29 

く 1ヶ所で長い期間というのがいいと思います。パフォーマンスを実施した団体はハツラツ30 

としていて、見ていた人も大変喜んでいたと思う。コール田無の地下ホールのように広いと31 

ころだと互いに 3密にならずに良いが、借用料が高すぎますかね。（どなたか ZOOMの方で32 

ご教示できませんか？） 33 

委 員：7/7（火）のオンラインお話に参加させていただきます。受付窓口（メールアドレス）へ後ほ34 

どご連絡します。 35 

委 員：修正や変更ではないですが…、会場に来られない方向に向け、発表を撮影し、HP等でアップ36 

するということもありかもしれなせんね。もしくは、リアルタイム配信をするなど。 37 
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委 員：どのような形でも発信する場はもちろん続けられたらと思います。本センターの「ボランタ1 

リーフォーラム」も開催方法を検討中です。ご参考になることができればお伝えしたいと思2 

います。 3 

事務局：皆様のご意見をうかがう機会を設けたいと予定しています。 4 

 5 

4．そ の 他  6 

委 員：利用者に貸し出しする物品については本人に消毒してもらうとのことですが、チェックリス7 

ト等で確認できるようにお願いいたします。 8 

事務局：消毒液を常備し、その場で確認することで対応します。 9 

委 員：電話相談の時間は同時間帯でしょうか。このような事態になると、やはり自由に使える会議10 

室スペースが活動団体のためにも必要ですね。 11 

 12 

全体を通してのご意見 13 

委 員：7/7の ZOOM会議は仕事の都合により参加できません。申し訳ございませんが、よろしくお14 

願いいたします。 15 

委 員：コロナ禍のため、事業運営の制約が続く状況ですが、その中でも少しずつ平常時の状況に戻16 

る取り組みが進められていることが分かり良かったです。実際に、出会って、集って、つな17 

がって連携していくことが市民活動には大切だと思いますが、今回、ご提案いただいたアイ18 

ディア出しの会は、物理的に接点が持てない状況の中で新たな出会い、集まり、つながりと19 

いう方法を見つけ出すヒントになるかもと思いました。緊急対応策から生み出された取り組20 

みがその後も活用されると良いかなと思いました。 21 

委 員：7月の運営委員会は皆様とお会いできるのを楽しみにしています。 22 

委 員：「みんなで話して、アイディア出し」zoom会議（7月 7日）には仕事で間に合いそうにない23 

ので、こちらに書かせていただきます。「何らかの形で開催すること」に賛成です。会場内24 

に入場者が溢れる従来の形にはなれませんので、パネル展示のみになることも想定しないと25 

ですが、参加団体の方々の「姿」が全く見えてこないのも双方（参加者も来場者も）が物足26 

りないですから、各団体紹介の動画（動画作成が難しいようなら、写真で構成したスライド27 

ショーでも！）を作成しモニターで流す…というようなことができればベターかなと思いま28 

す。息子の高校は部活動の見学・勧誘が直接できない状況を、生徒自作の「動画紹介」でカ29 

バーしています。団体が幾つもあるので、団体の紹介順序とタイムテーブルが紙面にて案内30 

されていました。活動内容が大分イメージ出来たようです。Withコロナの時代は、リアルイ31 

ベント×映像の形は欠かせなくなってくるのではないでしょうか。（映像テクニックが更に32 

あるならば『バーチャルイベント開催』も気になるところです） 33 

委 員：助成金の審査員を引き受けており、次回は出席できません。早く皆さんにお目にかかりたい34 

です。大変な時ですが、運営委員の皆さんと知恵を出し合って、乗り越えていきましょう！35 

※新しくなった協働の指針、どこかでおしらせしたいですね。 36 

委 員：もし、また外出制限が必要になってしまったら、ZOOMで開催するのも良いと思います。 37 

 38 

1．次回運営委員会日程について 39 

日時：7月 21日（火）19時～21時  会場：田無総合福祉センター 40 


